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Nunca se cogitou aumentar 
jornada de trabalho
O Ministério do Trabalho divulgou uma nota para explicar 
que não haverá aumento da jornada diária de oito horas 
de trabalho. A jornada de trabalho de 44 horas semanais 
também não será alterada, disse o ministério. PÁGINA 03
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CALDAS NOVAS

Campanha Eleitoral de Arlindo 
Ceará e Nana Gonçalves ganha força

Aconteceu nesta última terça-feira, 13 a entrevista reali-
zada pela OAB com o candidato a prefeito de Caldas Novas, 
Arlindo Ceará. Dezenas de pessoas ocuparam todas as vagas 
disponibilizadas pela OAB, para quem desejasse assistir ao 
vivo, no local. Dez perguntas foram feitas e a cada resposta, 
o candidato ganhava olhares de mais aprovação. A entrevis-
ta também foi transmitida ao vivo pela página de Arlindo 
e Nana Gonçalves, no Facebook e em poucas horas teve 
um alcance de mais de quatro mil pessoas. “Quem desejar 
acompanhar as propostas apresentadas durante o evento 
pode acompanhar o vídeo e interagir comigo e com minha 
vice, Nana Gonçalves, através de perguntas e sugestões que 
serão analisados uma a uma, nos comentários da postagem”, 
informou Arlindo. 

Além da esposa, Gisele Dantas, Arlindo foi prestigiado 
por candidatos de outras siglas que já anunciaram apoio, 
além de nomes importantes no meio político, tendo como 
exemplo o Dr. Carlos Vasconcelos, fundador do PPS em 
Caldas Novas e do agricultor Chico Firmino entre outros. Ao 
final da entrevista, Arlindo aproveitou os dois minutos de 
considerações finais, para desafiar o atual prefeito e candida-
to à reeleição, Evandro Magal, para um debate público, junto 
ao candidato Alison Maia. O desafio ainda não teve resposta.

Sobre a campanha estar ganhando força quem responde 
é a candidata Nana Gonçalves que fez questão de acom-
panhar Arlindo durante toda a entrevista: “Ficamos felizes 
em receber a ligação da equipe da senadora Flávia Moraes 
anunciando que ela virá à cidade para caminhar conosco. 
Isso já é reflexo do crescimento em nossa campanha, e nós 
só podemos agradecer a cada um que está depositando em 
nós, a confiança que precisamos”, diz Nana antes de sair com 
Arlindo para mais uma caminhada.
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ATÉ 12 HORAS

Nunca se cogitou aumentar 
jornada de trabalho, diz ministro

KELLY OLIVEIRA/ABR -  O mi-
nistro participou, em Bra-
sília, das comemorações 
dos 50 anos do Fundo de 
Garantia do Tempo de Ser-
viço (FGTS).

“Temos 39 milhões de 
contratos formais de tra-
balho de brasileiros que 
cumprem sua jornada de 
trabalho. Jornada de traba-
lho que nunca se cogitou 
aumentar”, disse o ministro.

No último dia 8, o minis-
tro gerou polêmica ao dizer 
que a reforma formalizaria 
a jornada diária de até 12 
horas. No dia seguinte, o Mi-
nistério do Trabalho divul-
gou uma nota para explicar 
que não haverá aumento da 
jornada diária de oito horas 
de trabalho. A jornada de 
trabalho de 44 horas sema-
nais também não será alte-
rada, disse o ministério.

De acordo com o mi-
nistério, o que está em es-
tudo é a possibilidade de 
permitir que convenções 

coletivas ajustem a forma 
de cumprimento da jorna-
da de 44 horas semanais 
da maneira que seja mais 
vantajosa ao trabalhador.

O objetivo da medida 
é dar segurança jurídica às 
jornadas que ainda não são 
reconhecidas formalmen-
te. Como exemplo, a nota 
cita a escala de 12 horas de 
trabalho por 36 horas de 
descanso e o cumprimento 
da jornada semanal de 44 
horas semanais em cinco 
dias da semana.

50 ANOS DO FGTS
O FGTS completou 50 

anos com R$ 498 bilhões 
em ativos. Segundo a Caixa 
Econômica Federal, nesse 
período, mais de R$ 426 bi-
lhões foram aplicados em 
obras de moradias popula-
res, rodovias, portos, hidro-
vias, aeroportos, ferrovias, 
energia renovável e sanea-
mento básico.

Os investimentos a se-
rem aplicados, até 2019, em 
habitação, saneamento bá-
sico e infraestrutura urba-
na, ultrapassam R$ 218 bi-
lhões, conforme orçamento 
aprovado pelo Conselho 
Curador do FGTS.

Criado no dia 13 de se-

tembro de 1966, o FGTS 
funciona como uma pou-
pança paga pelo emprega-
dor em nome do empre-
gado, equivalente a 8% da 
remuneração, sem descon-
tar do salário do trabalha-
dor. Desde sua criação, já 
foram realizados mais de 
702 milhões de saques das 
contas vinculadas totali-
zando mais de R$ 890 bi-
lhões injetados na econo-
mia brasileira.

Para celebrar a data, foi 
lançado hoje um selo co-
memorativo dos Correios, 
bilhete especial da loteria, 
além da premiação de con-
curso de monografi as so-
bre o FGTS.

RENTABILIDADE 
DO FGTS

Após o evento de come-
moração, o presidente da 
Caixa, Gilberto Occhi, disse 
que é especulação a pos-
sibilidade de mudança na 
rentabilidade do FGTS. “Se 
comenta na imprensa. Não 
existe estudo com relação a 
essa mudança. Com certeza 
se houver hoje um aumento 
da remuneração do Fundo 
de Garantia para o Traba-
lhador haverá, como conse-
quência, aumento das taxas 

de juros nos investimentos 
na habitação, nos investi-
mentos na infraestrutura. 
É necessário que tenhamos 
o devido cuidado por conta 
do equilíbrio entre aquilo 
que se remunera na conta 
do fundo de garantia e da-
quilo que se aplica como in-
vestimentos”, argumentou.

“Se houver uma nova 
forma de remuneração a 
partir de um determina-
do momento, sem dese-
quilibrar aquilo que já foi 
feito, acredito que é pos-
sível também. Mas isso é 
apenas especulação. Ao 
menos na Caixa Econô-
mica a gente não foi cha-
mado para, em nenhum 
momento, haver essa dis-
cussão”, acrescentou.

Occhi falou ainda em 
“melhoria” da taxa bási-
ca de juros, a Selic, atual-
mente em 14,25% ao ano. 
“Acho que vamos buscar é 
um equilíbrio da melhoria 
também da taxa de juros, 
Selic. Isso é uma meta do 
governo federal, do presi-
dente Temer, do presidente 
do Banco Central [Ilan Gol-
dfajn] de buscar a redução 
da taxa de juros, da socie-
dade brasileira como um 
todo”, disse.

O ministro do Trabalho 
reforçou que a jornada 
de trabalho não será 
aumentada na Reforma 
Trabalhista, em estudo 
pelo governo

Campanha de vacinação 
contra a raiva será realizada 
no próximo sábado

A Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS) rea-
lizará no próximo sába-
do, 17, a Campanha de 
Vacinação Antirrábica 
para cães e gatos. Esti-
ma-se que a população 
canina e felina em Goiâ-
nia seja de 200 mil cães e 
30 mil gatos, aproxima-
damente. A campanha 
pretende imunizar pelo 
menos 80% desse total. 
A ação terá a participa-
ção de dois mil profi s-
sionais e contará com 
390 postos fi xos, além 
de alguns volantes em 
locais de difícil acesso, 
que funcionarão das 8h 
às 17h. A abertura ofi cial 
da campanha será às 8h 
no Jardim Botânico.

Segundo o gerente de 
controle de população 
animal da SMS, Bruno 
Sérgio, a campanha tem 
como intuito prevenir 
novos casos de raiva na 
capital. “É importante 
que os cães e gatos se-
jam imunizados, para 
proteger não só os ani-
mais, mas toda a família 
e a comunidade, prin-
cipalmente por conta 
da alta letalidade da do-
ença”, afi rma. A raiva é 
transmitida através da 
penetração do vírus con-
tido na saliva do animal 
infectado, pela morde-
dura e mais raramente 
pela lambida em feridas 
abertas, mucosas ou por 
arranhões, com letalida-
de próxima a 100%.

O último caso de rai-
va humana em Goiânia 
foi notifi cado em feve-
reiro de 1999. Porém, no 

ano de 2012, foram regis-
trados um caso de raiva 
em gato e dois casos em 
morcegos. Já em 2014, 
foram registrados um 
caso em um cão e outros 
seis casos em morcegos. 
Em cães e gatos a pre-
venção é feita pela vaci-
na, que pode ser aplica-
da em animais com mais 
de 3 meses de vida.

ORIENTAÇÕES
É recomendado à 

população, em caso de 
ataque animal, lavar o 
ferimento imediatamen-
te com água e sabão e 
procurar com urgência 
a unidade de saúde mais 
próxima para receber o 
tratamento adequado. É 
importante que no ato 
da consulta a pessoa es-
teja munida de todas as 
informações possíveis 
sobre o animal para que 
o profi ssional possa fazer 
a análise do caso.

Em relação ao ani-
mal, é indicado deixá-lo 
sob observação durante 
10 dias, para que se pos-
sa identifi car qualquer 
sinal indicativo da rai-
va. Se o animal não ti-
ver dono, deve-se entrar 
em contato imediata-
mente com a Vigilância 
e Controle de Zoonoses 
de Goiânia pelo número 
3524-3136 ou 3524-3129, 
que ordenará a captura 
dele. É de extrema im-
portância que os cães e 
gatos sejam vacinados, já 
que essa é a única forma 
de prevenção da doença.

THAIS ALVES/
SECOM GOIÂNIA

GOIÂNIA
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“Os seriados precisam se afastar das 
novelas”, defende diretor de “Supermax”

José Alvarenga Jr. está ani-
mado com “Supermax”, 
que estreia no próximo 
dia 20 na Globo mostran-
do o confinamento de 12 
pessoas em um presí-
dio no meio da floresta 
amazônica em um reality 
show fictício. O diretor co-
menta a liberdade criativa 
que teve para produzir a 

história e compara a tra-
dição brasileira de fazer 
seriado com a americana.

“Para ‘Supermax’ forma-
mos uma mesa de dez 
autores contando histo-
rias, um falava em cima 
do outro. Levamos 10 
meses pra escrever e 9 
dias pra gravar cada epi-
sódio. Um fluxo criador 

que eu nunca vivi”, orgu-
lha-se ele, que já dirigiu 
outros seriados da emis-
sora, como “A Justiceira”, 
em 1997, e “Força Tarefa” 
(2009/11). Ele defende 
que a TV precisa inves-
tir mais em suspense. “A 
gente se deixa seduzir 
muito pela comédia tanto 
na TV quanto no cinema 
e deixamos os outros 
gêneros. O suspense 
navega muito pouco na 
nossa dramaturgia, não 
temos tradição de fazer. 
Se a gente não criar um 
público para isso, ficare-
mos muito defasados em 
relação ao mundo”.

Alvarenga lista as diferen-
ças entre os produtos que 

costuma produzir e as tra-
mas diárias que duram de 
6 a 8 meses no ar. “Os se-
riados precisam se afastar 
das novelas. A novela tem 
obrigação cronológica, a 
gente, não. O público de 
séries faz questão de ser 
provocado, não precisa 
ter uma resposta no epi-
sódio seguinte, é mais ati-
vo que o de novela”.

O diretor acredita estar no 
caminho certo. “Pegamos 
muitas referências exter-
nas e misturamos tudo. Já 
somos líderes absolutos 
em produzir novelas, mas 
quando o assunto é seria-
do a gente está aprenden-
do. Estamos muito longe 
dos americanos”, analisa.

Depois de ver uma foto em 
que aparece nu postada 
em seu Instagram, Paulo 
Zulu usou a rede social 
para explicar o ocorrido 
aos fãs. Após apagar a 
imagem, o ex-modelo 
disse que teve a conta 
hackeada, que foi mais 
uma vítima de indivíduos 
mal intencionados e ain-
da garantiu que acionará 
a Justiça para tentar en-
contrar os responsáveis 
pelo vazamento.

“Sobre a repercussão da 
foto de ontem me sinto 
no dever e no direito de 
esclarecer tudo pra vocês 
que me acompanham 
aqui. Esta é a versão ofi-
cial sobre tudo isso! Es-
tou muito chateado com 
esta invasão e já estou 
tomando as medidas 
jurídicas necessárias. 
Em 25 anos de carreira 
nunca algo semelhante 
aconteceu comigo e não 
gostaria que isso aconte-

cesse com ninguém. Es-
tou muito abalado ainda 
e quero pedir desculpas 
pra quem se sentiu ofen-
dido com a imagem. É 
uma imagem minha. Uma 
imagem íntima, que, in-
felizmente, por causa de 
um algum indivíduo mal 
intencionado se tornou 
pública”, escreveu Paulo 
Zulu no Instagram.

O modelo ainda disse que 
foi pego de surpresa 
pelo ocorrido e que nun-
ca imaginou que isso 
pudesse acontecer com 
ele. “Por ser modelo ja-
mais imaginei que um 
dia fosse ter uma expo-
sição neste nível com 
algo tão pessoal. Fui 
mais uma vítima deste 
tipo de assédio nas re-
des sociais. Sempre fui 
uma pessoa reservada e 
idônea e me sinto com-
pletamente invadido e 
devastado com este tipo 
de exposição.”  disse.

Paulo Zulu diz que vai tomar medidas legais 
após vazamento de nude: “muito chateado”

Dado Dolabella 
critica Drauzio Varella por 
recomendar consumo de leite: 
“pare de vender mentira”

Defensor do veganismo, 
Dado Dolabella criticou o 
médico Drauzio Varella, 
por conta de uma cam-
panha sobre o consumo 
de leite. O ator compar-
tilhou nas redes sociais 
uma publicação de uma 
página sobre estilo de vida 
vegano, que mostrava o 
convite para uma palestra 
do médico sobre os be-
nefícios do consumo da 
bebida, riscado com o X 
em vermelho.  

“Para de vender mentira pro 
povo por dinheiro das in-
dústrias. Vai tomar o leite 
da sua mãe!”, escreveu 
Dado Dolabella na legenda 
do post, que originalmente 
pedia o boicote dos pro-
fissionais e empresas liga-
dos à campanha. “Quanta 
gente que não têm acesso 
à informação está sendo 
enganada por profissio-
nais e empresas que por 
pura ganância querem lu-

crar à custa de doenças 
de pessoas e sofrimento 
de animais?!!??? Lamen-
tável!! Boicotem!”, diz o 
texto da página vegana. 
Drauzio Varella, que já 
havia sido criticado antes 
pelos mesmos motivos, 
explicou em um texto de 
mais de 30 parágrafos 
porque defende o con-
sumo de leite. “Por mais 
que exista uma vertente 
contrária ao seu consu-
mo, o leite traz benefícios 
à saúde, sim. Ele ajuda na 
prevenção da síndrome 
metabólica, na redução da 
pressão arterial, na pre-
venção do diabetes tipo 
2 e, claro, da osteoporo-
se, pois quando o assun-
to é ingestão de cálcio, a 
bebida ainda é uma das 
fontes mais importantes 
do nutriente”, informou o 
médico em parte do texto 
sobre o assunto disponível 
em seu site.
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Joana diz a Tânia que 
deseja que Ricardo se 
orgulhe dela. Bárbara e 
Gabriel contam a Irene 
e Jorjão sobre o noivado. 
Belloto tenta se aproxi-
mar de Jéssica. Ricardo 
permite que Bárbara 
promova uma festa de 
noivado na Forma. Bár-
bara parabeniza Joana 

pelo sucesso da iniciati-
va na academia. Caio se 
surpreende ao descobrir 
a cidade natal de Joa-
na. Martinha vence a 
batalha de rap. Rômulo 
beija Nanda. Luiza fl agra 
Tânia e Ricardo discutin-
do por causa dos fi lhos. 
Caio deduz que Joana é 
fi lha de Carmem.

Malhação “Seu Lugar no Mundo”

Sol Nascente

Cúmpleces de um Resgate

‘Haja Coração’

Velho Chico

resumo de novelas

Alice comemora o reen-
contro com Chica e Mario 
fi ca emocionado. Cesar 
decide conversar com 
Tanaka. Chica se preocu-
pa com Alice. Mario obri-
ga Milena a sair com as 
amigas. Ralf leva um fora 
de Hirô e Lenita implica 
com o irmão. Patrick não 
gosta de saber que Carolina 
pretende morar na pousa-

da com ele e Ana. Milena 
fi ca insegura ao chegar 
na praia e foge de Leni-
ta ao vê-la se aproximar. 
Cesar questiona Alice so-
bre seus sentimentos por 
Mario. Geppina e Gaeta-
no mostram fotos antigas 
para Peppino. Mario con-
forta Milena. Carolina che-
ga à pousada e Patrick se 
apressa para sair.

Bruna discute com 
Giovanni. Aparício pede 
a Dinalda que não revele 
sua identidade a Rebe-
ca. Camila vai à loja de 
explosivos em busca do 
vendedor João Roman-
tini. Fedora anuncia que, 
se ganhar a presidência, 
demitirá Aparício e Agil-

son. Carmela e Leonora 
combinam de sabotar as 
modelos que participarão 
do teste. Marcia avisa 
Carol que Afonso preci-
sa resolver a situação da 
bolsa de estudos dela e 
dos irmãos. Camila in-
venta uma desculpa para 
se aproximar de João. 

Os C1R voltam para casa. 
Manuela está triste por não 
saber o motivo de Joa-
quim estar afastado dela. 
Priscila diz para Arthur ser 
machista e falar de futebol 
para conquistar seus avós. 
Arthur conta para Safi ra o 
que aconteceu. Lola chora 
e conta para os irmãos Vaz 

que Alicia e Vicente podem 
se separar. Safi ra chama a 
atenção de Priscila. André 
vai até a gravadora concor-
rente para tentar trabalhar 
em uma nova banda e assim 
conseguir dinheiro para aju-
dar sua família. Isabela conta 
para Marina que irá morar 
com a família no vilarejo.

Encarnação revela seu 
maior segredo a Padre 
Benício. Afrânio tenta 
descobrir algo sobre a 
mudança na fazenda de 
Santo. Martim fotografa 
Carlos recebendo dinheiro 
de um empreiteiro. Encar-
nação termina de tecer 
sua mortalha. Carlos 
persegue Martim por 
uma estrada sinuosa per-
to do Rio São Francisco. 
Carlos atira contra Mar-

tim e Encarnação tem um 
mau pressentimento com 
o neto. Carlos resgata o 
dossiê nos pertences de 
Martim. Afrânio, Iolanda 
e Doninha tentam en-
trar no quarto de Encar-
nação Cícero estranha 
o comportamento de 
Carlos ao voltar para 
casa. Encarnação reza 
na capela da fazenda. 
Afrânio teme o sucesso 
do projeto de Santo.

TEIXEIRA MENDES CONTA

Defi nitivamente, Eva era loira. 
Um dia, querendo fazer-lhe uma 

surpresa, Adão chega de mansinho 
por trás, cobre-lhe os olhos e pergunta:
– Adivinha quem é?
E ela:
– Quantas chances eu tenho?

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

CASSATA

INGREDIENTES
4 gemas
4 claras
1 lata de leite condensado
2 medidas (lata) de leite 
comum
1 lata de creme de leite 
sem soro
4 colheres de 
achocolatado em pó
2 colheres de água
6 colheres de açúcar

MODO DE PREPARO
Numa panela, coloque o 
leite, o leite condensado 
e as gemas
Leve ao fogo
Assim que ferver, retire 
e deixe esfriar
Bata as claras em neve 
com o açúcar em ponto 
de suspiro
Misture o creme de leite 
com uma colher

Em seguida, misture a 
clara em neve com o 
creme já frio
Caramelize uma forma 
de pudim com açúcar
Jogue a mistura feita 
com o achocolatado em 
pó e a água por cima do 
caramelo na forma
Coloque a mistura 
da clara em neve na 
forma também e leve 

para congelar por, no 
maximo, 4 horas
Quando desenformar, 
jogue mais um pouco 
da calda de chocolate 
por cima
INFORMAÇÕES 
ADICIONAIS
Essa receita, fi ca 
parecendo um sorvete. 
Fica uma delícia 
preparada no calor!!!.
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTO ENCONTRAM SE NO 1° PROTESTO DE GOIÃNIA, PARA SEREM PROTESTADOS OS SEGUINTES TÍTULOS:DMI VL R$ 243,92 C/ELIONARDO FERREIRA CUNHA, EM FV DE PPL DIST DE PECAS LT;NP VL R$ 1.321,22 C/FABIANO 
DA SILVA MATOS, EM FV DE BELCAR INVESTCAR LT;NP VL R$ 1.031,49 C/SIMAO RODRIGUES CARDOSO NETO, EM FV DE BELCAR INVESTCAR LT;DMI VL R$ 82,28 C/LORENA CAROLINA DE MELO LOURENCO, EM FV DE FRUTT CENTER DIST DE POLPAS DE FRU-
TA;DMI VL R$ 244,86 C/CELIO PEREIRA DA SILVA - ME, EM FV DE VICUNHA TEXTIL SA;DMI VL R$ 580,00 C/MOVEIS L G, EM FV DE MIRANDA OLIVEIRA E SILVA TRANSP COM E IND DE;DMI VL R$ 587,01 C/FRANCA E REIS LT - ME, EM FV DE COMANDO BATERIAS 
AUTOMOTIVAS LT;DMI VL R$ 1.250,20 C/FRANQUEDES MARQUES CIRQUEIRA 00819768151 ME, EM FV DE VERSATIL COM ETIQUETAS ROTULOS ME;DMI VL R$ 1.350,00 C/ARNALDO ZAMBRANA ESTRADA, EM FV DE HM ENSINO E PRESTACAO;DMI VL R$ 1.350,00 
C/CARLOS ENRIQUE PINEDA KNUDSEN, EM FV DE HM ENSINO E PRESTACAO;NP VL R$ 704,85 C/TIAGO ALVES DA SILVA, EM FV DE BELCAR INVESTCAR LT;DMI VL R$ 474,93 C/TRANSPORTES DALCOQUIO LT, EM FV DE 40 IMPLEMENTOS RODO LT;DMI VL R$ 
1.939,33 C/BRUNA LEMES COSTA ME, EM FV DE TEXTIL CANATIBA LT;DMI VL R$ 204,00 C/AMILTON BRAGA DA SILVA, EM FV DE GOIAS RECAPADORA E COM DE PNEUS LT;DMI VL R$ 89,00 C/CARLOS HUMBERTO FIRMINO, EM FV DE NEW LINE TECNOLOGIA E 
SEGURANCA;DMI VL R$ 550,00 C/FABIANA RABELLO, EM FV DE GB DISTRIB DE MEDIC E PROD HOSPITAL;DMI VL R$ 718,53 C/FERDNANDA RUTH MARCOLINO MENDES 02123429, EM FV DE VNT CONFECCOES EIRELI - ME;DMI VL R$ 775,00 C/ASPLAN CONSTRU-
COES INST. E PROJETOS LT, EM FV DE PACHECO MATERIAIS PARA CONSTRUCAO;DMI VL R$ 339,90 C/AMANDA CRISTINA NOLETO CAMARGO, EM FV DE TQS INFORMATICA LT;DMI VL R$ 1.050,66 C/M E A IND COM VESTUARIO LT M, EM FV DE EXCIM IMP EXP S 
A;DMI VL R$ 1.376,13 C/SERRALHERIA TRIO LT ME, EM FV DE GERDAU ACOS LONGOS;DSI VL R$ 129,00 C/EDUARDO NUNES MENDES, EM FV DE ACADEMY C OF JIU JITSU LT ME;DMI VL R$ 2.215,02 C/BRUNA LEMES COSTA ME, EM FV DE TEXTIL CANATIBA LT;DMI 
VL R$ 385,80 C/SONIA GONC. FIGUEIREDO 09050967620, EM FV DE MARCOS MACEDO NEVES;NP VL R$ 1.514,72 C/ZENON FROILAN NEIRAN MILLAR, EM FV DE BELCAR VEICULOS LT;NP VL R$ 862,29 C/JANE KELLY RIBEIRO BARBOSA DOS SANTOS, EM FV DE 
BELCAR VEICULOS LT;NP VL R$ 525,65 C/CICERO ALLAN VICENTE SANTANA, EM FV DE BELCAR VEICULOS LT;DMI VL R$ 136,00 C/JESSE MARTINS DA SILVA, EM FV DE A D ELITE COM E SERV EM INFORM LT;DMI VL R$ 690,00 C/J P LOCACOES E SERCICOS LT, EM 
FV DE KAIO CESAR DA SILVA - ME;DMI VL R$ 194,42 C/TECNOLOGIA DAS CONST E ENG LT, EM FV DE IMPRIMAX COM VISUAL LT - ME;DMI VL R$ 1.077,51 C/ARP ENGENHARIA CONTRUCAOES LT, EM FV DE LIMA DIST DE FERR LT ME;DMI VL R$ 448,08 C/GOIAS 
TUBOS COM DE MATERIAIS I, EM FV DE GERDAU ACOS LONGOS S/A;DMI VL R$ 7.503,98 C/ATACADO TEXTIL EIRELI-ME, EM FV DE OSASUNA PARTICIPACOES LT;DMI VL R$ 500,00 C/NILO EDGARD FARIA JR, EM FV DE LIFE FINANCAS PESSOAIS TREINAMENTOS 
E DE;CCB VL R$ 18.692,61 C/GEFERSON BASTOS DE CARVALHO, EM FV DE BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S/A;CCB VL R$ 31.560,64 C/FERNANDA ARAUJO SOUSA, EM FV DE BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S/A;DMI VL R$ 1.359,23 C/ALEXANDRE 
BRUM FREITAS LEAL, EM FV DE TODOLIVRO DIST LT;DMI VL R$ 829,55 C/DANIELLA DE SOUZA ESTEVES MENEZES 948980, EM FV DE MEDTEXTIL IMPORTACAO E EXPORTACAO LT;DMI VL R$ 300,00 C/CLEO CASTANHO, EM FV DE CENTRO AUTOMOTIVO OFICINA 
MAIS EIRELI-ME;DMI VL R$ 747,38 C/LUMINESCENCIA FACCOES LT, EM FV DE WELTTEC COML IMPORT E EXP;DMI VL R$ 357,74 C/P&T MILOS COM DE ALIMENTO, EM FV DE ATELIE COM DE FRIOS LT ME;DMI VL R$ 1.509,24 C/MOTA ANDRADE E ANDRADE LT 
ME, EM FV DE AULIK IND E COM LT;DMI VL R$ 471,79 C/TROPICO CONSTRUTORA LT ME, EM FV DE CONDOR ATACADISTA DE MATERIAIS PARA CONS; COMO NÃO FORAM ENCONTRADOS OS DEVEDORESACIMA MENCIONADOS, INTIMO OS PARA VIREM PAGAR 
OS TÍTULOS DENTRO DE 24 HORAS E NÃO O FAZENDO, FICAM INTIMADOS DO RESPECTIVO PROTESTO POR MEIO DO PRESENTE EDITAL, QUE SERÁ PUBLICADO NO JORNAL “GAZETA” E AFIXADO NESTE TABELIONATO CONFORME ART. 15° DA LEI N° 9.492/97. 
GOIÂNIA 13 DE SETEMBRO 2016. ASS: NAURICAN LUDOVICO LACERDA OFICIAL DO 1° PROTESTO DE GOIÂNIA, SITO À RUA 09 N° 1.111 ST. OESTE FONE:3224 4209

GUILHERME PERA/AG BRA-
SÍLIA - O governador de 
Brasília, Rodrigo Rol-
lemberg, e 24 chefes de 
Executivos estaduais 
estiveram no Supremo 
Tribunal Federal (STF) 
na manhã desta terça-
feira (13) para a primei-
ra reunião de trabalho 
da ministra Cármen 
Lúcia como presidente 
da Corte. Apenas os do 
Espírito Santo e de San-
ta Catarina não compa-
receram. No encontro, 
feito a convite da mi-
nistra, ela mostrou in-
teresse na pauta federa-
tiva e disse querer fazer 
do Supremo um conci-
liador entre as unida-
des da Federação, com 
reuniões a cada 60 dias 
com os governadores.

“É um momento his-
tórico, em que a presi-
dente do STF demonstra 
seu compromisso fede-
rativo e convida os go-
vernadores para buscar 
contribuir juntos com 
soluções para melhorar 
o ambiente econômico”, 
disse Rollemberg.

Precatórios e dívidas en-
tre unidades da Federação

Entre outros assun-
tos, estavam na pauta 
os precatórios, ou seja, 
dívidas que os governos 
têm com cidadãos e 
empresas, decorrentes 
de processos judiciais 
transitados em julgado. 
Tramita no Congresso 
Nacional a Proposta 
de Emenda à Consti-
tuição nº 159, de 2012, 
que permite o uso de 
dinheiro depositado na 
Justiça para pagar essas 
pendências.

Outro ponto debatido 
foi o papel do STF como 
mediador em questões 
que envolvem desequilí-
brios fiscais entre as uni-
dades da Federação. Cor-
rem diversas ações na 
Suprema Corte em que 
uma unidade cobra va-
lores de crédito de ICMS 
(Imposto sobre Circu-
lação de Mercadorias e 
Prestação de Serviços) de 
outra, travando a pauta e 
criando impasses fiscais 
entre elas.

Governadores e presidente do STF discutem 
judicialização da saúde e centros para presas grávidas

PRIMEIRO DIA

A presidente do STF, ministra Cármen Lúcia, recebeu 25 governadores nesta terça-feira (13).

Na primeira reunião de 
trabalho de Cármen 
Lúcia nesta terça-feira 
(13), também foram 
debatidas as questões 
dos precatórios e das 

Judicialização da saúde e centros 
de proteção para detentas grávidas

Os governadores tam-
bém trataram da judiciali-
zação da saúde, que com-
promete grande parte dos 
respectivos orçamentos para 
cumprir decisões judiciais, 
principalmente na compra 
de medicamentos que não 
constam da lista do Ministé-
rio da Saúde. Cármen Lúcia 
sugeriu que os tribunais de 

Justiça criem câmaras técni-
cas para avaliar as demandas 
e embasar cientificamente 
as decisões dos juízes.

Na área da segurança pú-
blica, a recém-empossada 
presidente do STF levantou o 
debate sobre a situação car-
cerária do País. A ministra co-
brou a criação de centros de 
proteção para que detentas 

grávidas possam ter os filhos 
fora da prisão. O encontro, 
parte da agenda do Fórum 
Permanente de Governado-
res, durou cerca de cinco ho-
ras. No fim da conversa, os 
governadores seguiram para 
a Câmara dos Deputados. Lá, 
se reuniram com o presiden-
te da Casa, deputado Rodrigo 
Maia (DEM-RJ).
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Ambulância - SAMU - 192
Bombeiros - 193
Polícia Militar – 190                                                                         
Polícia Federal-194
Polícia Civil-197                                                       
Defesa Civil-1 99                                                                                                                                        
Guarda Municipal – 153                                                                                                                              
DETRAN – 154                                                                                                                                           
Polícia Rodoviária 
Estadual - 198
Polícia Rodoviária 
Federal  - 191
Disque Denúncia – 181                                                                                                                                    

Rodoviária de Goiânia 
– (62) 3240-0000                                                                                              
Aeroporto Internacional 
Santa Genoveva 
- 3265-1500
Água e Esgoto – 115                                                                                                                                   
Celg - Companhia 
Energética de Goiás - 
0800 62 0196     
Aneel – 144                                                                      
Delegacias Especializadas 
de Atendimento à Mulher 
- 180

TELEFONEIS ÚTEIS

REIVINDICAÇÕES TECNOLOGIA

Em crise fi nanceira, ACCG recorre à 
bancada de Goiás na Câmara Federal

Secretaria de Segurança 
do Rio lança aplicativo 
para receber denúncias 
de crimes

Os moradores do Rio 
de Janeiro poderão fa-
zer a partir de hoje (13) 
denúncias de crimes e 
comunicar emergên-
cias policiais por meio 
de um aplicativo para 
celulares e dispositivos 
móveis (tablets). O apli-
cativo Emergência RJ 
servirá como um canal 
alternativo para acesso 
à Central 190 da Polícia 
Militar.

Segundo o subse-
cretário de Comando e 
Controle da Secretaria 
Estadual de Segurança 
do Rio, Edval Novaes, 
o aplicativo facilita o 
acesso de pessoas com 
defi ciência de fala e de 
audição à central de 
denúncias da Polícia 

Militar.
“A gente espera 

atender a esse público 
que, porventura, tenha 
algum tipo de difi cul-
dade na fala e que são 
aproximadamente 4,8% 
da população da região 
metropolitana. Isso sem 
falar naquelas situações 
excepcionais em que a 
pessoa, por um motivo 
ou por outro, não pode 
falar por estar próxima 
ao fato a ser denuncia-
do. Então, ela pode si-
lenciosamente digitar 
seu pedido de auxílio 
através do aplicativo no 
smartphone”, disse.

O Emergência RJ é 
compatível com os sis-
temas IOS e Android.

VITOR ABDALA/ABR

A Associação de Com-
bate ao Câncer em Goiás 
(ACCG) reuniu-se com o 
deputado coordenador da 
bancada de Goiás na Câ-
mara Federal, com o fi m 
de buscar o apoio dos par-
lamentares goianos para o 
atendimento da pauta de 
reivindicações apresenta-
da ao poder público, em 
que declara não ter mais 
como arcar com a diferen-
ça entre o que o Sistema 
Único de Saúde (SUS) paga 
por determinados procedi-
mentos e o valor que estes 
custam na realidade. Os 
valores estão defasados e 
congelados desde 1999.

Será a segunda reunião 
da ACCG com o ministro 
Ricardo Barros que, da 
primeira vez, afi rmou que 
somente após o desfecho 
do processo de impea-
chment as demandas se-
riam analisadas. A ACCG 
aguarda uma posição do 
deputado Jovair Arantes 
para fazer nova tentativa e 
disse que o problema pre-
cisa ser resolvido urgente-
mente, para que não haja 

o fechamento de serviços 
como o de Transplante de 
Medula Óssea.

A Prefeitura de Goiânia, 
por sua vez, fechou as por-
tas, declarando que não há 
qualquer possibilidade de 
repasse fi nanceiro. Ges-
tores do sistema de saúde 
no país e detentores dos 
recursos públicos, Minis-
tério da Saúde, Governo 
do Estado e do Município 
estão obrigados a prover o 
pagamento desses serviços 
e mantê-los funcionando. 
Juntos, são responsáveis 
pela gestão do SUS, exerci-
da de forma tripartite entre 
os entes federados.

SOLUÇÃO
A solução do problema 

passa pelo aporte de recur-
sos que complementem a 
crescente diferença entre 
o que a ACCG recebe pelos 
serviços prestados e o que 
estes custam na realidade. 
Dentre os casos mais gri-
tantes está o transplante 
de medula óssea, que cus-
ta à ACCG cerca de R$ 120 
mil, mas o SUS não chega 
a pagar R$ 24 mil por cada 
transplante realizado.

Notícia recente, divul-
gada pelo Ministério da 
Saúde, dando conta da li-
beração de recursos para 
algumas instituições fi lan-
trópicas de Goiás, dentre 

elas a ACCG, a quem ca-
beria R$ 2,3 milhões, não 
procede. O recurso não é 
dotação do ministério e já 
é repassado às fi lantrópi-
cas. Trata-se de emenda 
parlamentar das bancadas 
de Goiás na Câmara e no 
Senado que dão a esse re-
curso a destinação que os 
parlamentares acordarem 
entre eles, sendo restrito à 
área de saúde. Dos R$ 2,3 
milhões anunciados, R$ 
1,6 milhões já foram libera-
dos em 2016. Tais recursos 
têm fi nalidade específi ca 
e são destinados somente 
para a compra de equipa-
mentos, não podendo ser 
gastos com outras despe-
sas que não essa.

Para o presidente da 
ACCG, médico Paulo Mo-
acir de Oliveira Campoli, 
o fechamento de setores 
como o Transplante de 
Medula Óssea afetará toda 
a população, e não ape-
nas os pacientes do SUS. 
“Todos nós seremos atin-
gidos, pois não se trata 
apenas do encerramento 
de um serviço, mas do se-
pultamento de uma vida 
de experiência, trabalho e 
estudos na área da cance-
rologia”, destacou.

PAUTA DE 
REIVINDICAÇÕES:

Até agora, nenhuma 

reivindicação da ACCG foi 
atendida;

Complementação da 
defasagem dos valores dos 
procedimentos de Trans-
plante de Medula Óssea;

Credenciamento e ex-
tensão da habilitação dos 
leitos da UTI do Hospital 
Araújo Jorge (HAJ);

Credenciamento do 
Pronto Socorro do HAJ à 
rede municipal dos CAIS;

Estabelecimento de 
Termo Aditivo ao Plano de 
Contratualização da ACCG 
com a Secretaria Munici-
pal de Goiânia, de forma 
a reajustar os valores dos 
procedimentos em Onco-
logia Pediátrica.

Sobre a ACCG – Fun-
dada em 20 de janeiro de 
1956, a Associação de Com-
bate ao Câncer em Goiás 
(ACCG) é uma instituição 
fi lantrópica, de caráter pri-
vado, sem fi ns lucrativos. 
É declarada de Utilidade 
Pública Federal, Estadual 
e Municipal, sendo mante-
nedora do Hospital Araújo 
Jorge, Unidade Oncológica 
de Anápolis e Instituto de 
Ensino e Pesquisa. A ACCG 
é um dos maiores centros 
em prevenção, diagnóstico, 
tratamento e pesquisa da 
área oncológica no país, e 
referência na região Cen-
tro-Oeste.

ROTA JURÍDICA

Não tem como arcar 
com a diferença entre 
o que o SUS paga 
por determinados 
procedimentos e o valor 
que custam na realidade
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Resolva o passatempo, preenchendo o quadro. Coloque S (sim) em todas as afirmações e 
complete com N (não) os quadrinhos restantes (veja o exemplo). Para isso, use sempre a lógica, 
a partir das dicas.
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Maurício

5 anos

10 anos
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ácia

Papelaria

Pet shop

5 anos

10 anos

15 anos

Eduardo

Felipe

Maurício

Pet shop

Farmácia

Papelaria

5 anos

10 anos

15 anos

NomeLojaTempo

Bons negócios
Eduardo e outros dois comerciantes são donos de loja há muitos anos. Cada 
um deles atua num ramo diferente. A partir das dicas abaixo, descubra o 
nome de cada homem, o tipo de loja que possui e há quantos anos está no 
ramo.
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1. Um dos 
comerciantes 
tem uma pet 
shop há 5 
anos.

2. Maurício 
é dono da 
papelaria do 
bairro.

3. Felipe tem 
uma loja há 
10 anos.
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Você conhece a piada 
do fotógrafo ?

Ainda nao foi revelada

Momento importante 
para cuidar mais da 
saúde e ter hábitos 
positivos. O dia des-

favorece iniciativas e questões 
ligadas ao trabalho. É necessário 
buscar o aprimoramento e não 
se criticar em demasia. A sema-
na é de reavaliações em suas 
metas, ideais e motivações. 

Um dia em que 
você deve estar 
atento às suas ati-
tudes e reações 

emocionais. Cuidado com 
cobranças e críticas ex-
cessivas na vida amorosa. 
Um bom momento para 
aprimorar os talentos e as 
habilidades criativas.

 Hoje podem haver 
preocupações vin-
culadas à família e a 
vida doméstica. Aten-

ção com a tendência a exigir de-
mais de si mesmo. O momento 
é oportuno para o aprimora-
mento e o autoconhecimento. 
O momento é de reflexões emo-
cionais sobre valores pessoais.

Hoje podem haver 
desafios ligados 
à comunicação e 
à expressão dos 

cancerianos. É necessário 
aprimorar conhecimentos 
e priorizar o autoconheci-
mento. É uma fase impor-
tante para ajudar pessoas 
que lhe são próximas.

O dia é desfavorável a 
negócios e questões 
financeiras, leonino. 
O momento é opor-

tuno para refletir sobre seus va-
lores prioritários. Considere que 
a saúde e o afeto são os seus 
valores mais essenciais. Não 
é um momento favorável para 
empreendimentos profissionais.

Hoje temos a Lua 
fora de curso em seu 
signo, virginiano. O 
dia desfavorece ini-

ciativas e questões concretas e 
práticas. É um bom momento 
para você refletir sobre as suas 
prioridades e comportamento. É 
necessário repensar os hábitos 
para ter uma vida mais saudável.

O início da semana 
pede disposição 
para reflexão e in-
teriorização. É um 

momento importante para 
finalizar situações penden-
tes e não repetir velhos er-
ros. É necessário que tenha 
mais tempo para si, isso 
favorece a saúde.

O dia desfavorece 
iniciativas e pro-
jetos envolvendo 
grupos e empresas. 

É necessário que haja um 
melhor planejamento estra-
tégico. Cuidado com a crítica 
excessiva que pode inibir as 
suas motivações. Uma inten-
sa Lua cheia em seu signo.

Hoje é um dia desa-
fiador e desfavorá-
vel para as questões 
ligadas à carreira. 

É necessário agir com sim-
plicidade e humildade para 
obter resultados favoráveis. 
Momento de repensar o 
modo como você trabalha 
e o que lhe é prioritário.

Cuidado com a 
tendência ao ce-
ticismo e a co-
brança em dema-

sia. O dia é desfavorável 
para as questões ligadas 
à justiça, viagens e estu-
dos. Bom tempo para re-
fletir sobre suas crenças e 
filosofia de vida.

Hoje há desfavo-
recimento para 
questões financei-
ras e emocionais. 

Preste atenção nos com-
portamentos manipulativos 
e controladores. É neces-
sário que conheça a origem 
de suas atitudes. Reflita so-
bre as suas emoções.

Hoje temos, no sig-
no oposto ao seu, a 
Lua fora de curso. É 
um dia que desfa-

vorece alianças, contratos e 
parcerias. Momento de repen-
sar as suas atitudes nos rela-
cionamentos, pisciano. A fase 
atual é de desafios emocionais 
e onde pode haver novidades.


